

PUSPEN

Personel Koramil 0829-07/Labang Turut Aktif Dalam Giat Ops Patuh Pertanian Dan Peternakan

Ahsanul Ahsan, SE - BANGKALAN.PUSPEN.ID

Nov 14, 2023 - 13:55



Personel Koramil 0829-07/Labang, Serda M. Rois bersama personel Instansi lain saat melaksanakan giat Ops Patuh Pertanian Dan Peternakan

BANGKALAN, - Personel Koramil 0829-07/Labang, Serda M. Rois, melaksanakan kegiatan operasi patuh karantina pertanian dan peternakan di perempatan Pos Sendang, Kecamatan Labang, Kabupaten Bangkalan, Selasa (14/11/2023) bersama dinas terkait. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan bahwa semua aktivitas pertanian dan peternakan di wilayah tersebut berjalan sesuai peraturan yang berlaku.



Kegiatan operasi patuh karantina pertanian dan peternakan ini merupakan bagian dari upaya pemerintah dalam menjaga kelestarian sumber daya alam dan mengendalikan penyebaran penyakit yang dapat membahayakan sektor pertanian dan peternakan. Serda M. Rois dan timnya bekerja sama dengan dinas terkait untuk memeriksa dokumen-dokumen yang diperlukan, memastikan pemenuhan protokol karantina, dan memberikan edukasi kepada petani dan peternak tentang pentingnya menjaga kebersihan dan keamanan hewan serta tanaman.

Mayor Chb Hasbullah, Danramil 0829-07/Labang, mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Serda M. Rois dan tim dari Koramil 0829-07/Labang. "Menjaga kepatuhan terhadap aturan karantina pertanian dan peternakan adalah kunci dalam mencegah penyakit yang dapat merugikan sektor pertanian dan peternakan di wilayah ini. Kegiatan ini juga memperlihatkan sinergi yang baik antara TNI AD dengan instansi pemerintah terkait dalam menjaga keamanan pangan dan kesehatan hewan." Tuturnya.

Danramil Hasbullah juga menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam mendukung upaya ini. Dia mengajak semua pihak untuk selalu melapor kepada BABINSA dan dinas terkait jika menemukan potensi masalah atau pelanggaran dalam sektor pertanian dan peternakan. Dengan kerjasama yang kuat, kita dapat mencapai pertanian dan peternakan yang lebih berkualitas dan aman bagi masyarakat.

(Pendim_0829)